



**ANIVERSARIO.**— La Cámara de Representantes Comerciales, celebró el sábado el 31° aniversario de fundación, en el Hotel Camino Real. Destacaron la participación de la entidad, en el quehacer económico del país, suministrando materias primas para la industria.

## FMLN Pretende Mantener Imagen con Propaganda

Con los ataques propagandísticos que efectúan cada seis meses, los terroristas del FMLN, pretenden mantener viva la imagen de fuertes, afirma un comunicado que envía COPREFA.

Estas maniobras publicitarias resultan caras para el pueblo, como lo demostrado con la destrucción del Puente de Oro, del Puente Cuscatlán y el ataque a la presa hidroeléctrica del Cerrón Grande.

Con el ya trillado e increíble argumento de que sus hechos son por el pueblo, los dirigentes políticos del FDR y del FMLN, necesitan secuestrar combatientes y obligarlos a luchar para destruir al mismo pueblo. Al final todos estos dirigentes asesinos disfrutarán en el extranjero con el dinero robado al pueblo.

—Favor pase a la página 39.

## Clausura Congreso de Derecho del Trabajo

El sábado en la noche clausuró el Primer Congreso Nacional de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social, que se efectuó en el Hotel Sheraton en los últimos tres días de junio.

Las mesas de trabajo que se organizaron estuvieron siempre atendidas por abogados, trabajadores sociales, empresarios y trabajadores interesados en el desarrollo de los temas.

El Dr. Baltazar Cavazos Flores, mexicano, que tuvo una de las últimas intervenciones el sábado, al ser abordado por EL DIARIO DE HOY dijo que se sentía satisfecho de haber asistido a un congreso que "fue muy bien organizado" y que felicitaba a quienes tuvieron la idea de llevar a cabo este evento o sea a los miembros de la Asociación Salvadoreña de Derecho del Trabajo.

Refiriéndose al tema del "Derecho de Trabajo", el abogado dijo que se trata de un derecho de conquista.

Refiriéndose al tema del "Derecho de Trabajo", el abogado dijo que se trata de un derecho de conquista.

—Favor pase a la página 39.

## F.A. Busca a 25 Soldados Capturados por Guerrilla

SAN SALVADOR, julio 1 (UPI).— El Gobierno tardará un mes en reparar la Central Hidroeléctrica de Cerrón Grande dañada por los ataques guerrilleros, mientras que el ejército buscaba a 25 soldados capturados por extremistas durante los recientes combates por recuperar las instalaciones, se informó hoy oficialmente.

El Ministro de Defensa, General Carlos Eugenio Vides Casanova, declaró anoche que 25 hombres fueron declarados como desaparecidos durante la lucha por desalojar a los guerrilleros que habían tomado la Central Hidroeléctrica más importante del país.

El Ministro señaló que el ejército estaba rastreando la zona en busca de esos 25

soldados.

Fuentes militares indicaron que en el ataque a la Central de Cerrón Grande se registraron 100 soldados muertos, en tanto que la guerrilla sufrió unas 50 bajas entre muertos y heridos.

En una reunión con los periodistas, el Ministro de Defensa consideró que la Central Hidroeléctrica podrá comenzar a operar de nuevo "dentro de un mes o quizás menos", una vez que se reparen los daños ocasionados a las instalaciones.

La Comisión de Energía Eléctrica informó que los terroristas destruyeron el cuarto de control y dañaron transformadores en Cerrón Grande, así mismo dinamitaron torres de alta tensión provenientes de la



**PUBLICA LIBROS.**— La profesora Irma Juventina Recinos, ha publicado el libro infantil "Estrellitas". Trabaja en la zona rural.

## "Estrellitas" Nuevo Libro Dedicado al Niño

Con el título de "Estrellitas" es un pequeño libro de poemas infantiles creado por la profesora Irma Juventina Recinos, directora

—Favor pase a la página 46.

# Guatemaltecos Eligen la Asamblea Constituyente

Los guatemaltecos acudieron ayer a las urnas para elegir los diputados de la Asamblea Constituyente, cuyo fin es devolver el poder a los civiles.

Compiten en la votación 17 partidos políticos por los 88 puestos de la Asamblea, aunque se espera que sólo cuatro o cinco de esos partidos, podrán conseguir la mayoría de las curules. Los partidos oscilan desde

la derecha hasta la centro izquierda.

La Asamblea redactará la cuarta Constitución Política del país desde 1954, pero esta Constitución no será establecida por gente que llegó al poder mediante golpe de estado y luego escribió un documento para legitimizar su mando, afirmó el constitucionalista Jorge Skinner Klee, que es candidato del Partido Unión Na-

cional del Centro.

El gobierno militar del Gral. Oscar Humberto Mejía Victores, que llegó al poder por un golpe de estado el 8 de agosto del año pasado, ha prometido no favorecer a nadie en las elecciones, señalando que deben ser los civiles quienes en 1985 sean los que elijan un presidente

—Favor pase a la página 33.

## Guerrilla Hostiga en Aguilares y San Vicente

Choques armados se registraron entre el ejército y la guerrilla, en Aguilares y San Vicente, resultando más de 10 bajas en las refriegas.

Según las fuentes, el hostigamiento en Aguilares, fue en la madrugada del sábado y los combates se efectuaron en las afueras de la ciudad.

También en San Vicente, las tropas del ejército sostuvieron fuertes combates



**NUEVO DIRECTOR.** (Santa Ana).— Asumió la jefatura de la Policía de Hacienda, en esta ciudad, el subteniente y licenciado Pedro Antonio Castillo.

## Alcaldías Deben Reparar Calles: Obras Públicas

Las 260 alcaldías del país son las responsables del mantenimiento de sus calles porque son receptoras de los "impuestos de pavimentación", dice enfáticamente el MOP.

Al referirse a una noticia publicada el 15 de este mes sobre el deterioro de las calles en Soyapango, refiere Obras Públicas que son las corporaciones municipales la que deben hacer ese tipo de obras y no el MOP, como lo cree la

gente.

La misma situación plateraron recientemente los vecinos de Cuscatancingo, al señalar que las calles de esa población se encuentran dañadas, especialmente la calle de El Calvario, donde los vehículos se deterioran por el hundimiento de la vía.

Indica el MOP que realiza trabajos en algunas ciudades como una colabo-

—Favor pase a la página 63.

## Termina Huelga: 120 Colonos Aumentan a Trabajadores ANDA

La huelga decretada por los 4 mil trabajadores de ANDA desde el 25 de este mes finalizó el viernes a las doce de la noche, al acordar el gobierno un incremento salarial de 120 colonos a los empleados.

Después de 14 horas de sesión ininterrumpida entre los trabajadores y funcionarios del Ministerio de Trabajo, los primeros

aceptaron el aumento propuesto por el gobierno sin conocerse los resultados de las otras demandas que planteó el sindicato.

El teniente coronel Roberto Esteban Santos, presidente de ANDA, interpuso su renuncia del cargo a partir del 27, ante el ingeniero José Napoleón Duar-

—Favor pase a la página 46.

## Bomba Destruye Casa de Ex Alcalde Santaneco

SANTA ANA.— La casa del ex alcalde por el partido ARENA, Daniel Alegria Vides, fue destruida casi en su totalidad por una bomba el sábado a las 5:20 a.m.

Ninguna organización subversiva se ha responsabilizado del atentado en el cual estuvo a punto de per-

der la vida el ex funcionario, su esposa y sus hijos, al quedar atrapados por las llamas en el cuarto de dormitorio, al tomar fuego los dos vehículos que se encontraban en la cochera, muebles de sala, cortinas y parte de la estructura de

—Favor pase a la página 39.



**EXPO-GOES 84.**— Representantes de ministerios e instituciones autónomas, visitaron las instalaciones de la Feria Internacional, para planificar la distribución de "stands", en el próximo evento que se celebrará del 3 al 20 de noviembre. Atiende a los miembros de la EXPO-GOES 84, la Lic. Elizabeth de Herrera, al centro.